



Paul Teissier
Collège de Lunel 1939 – 1978

Contrairement à son frère, mon oncle n'avait pas l'esprit scientifique. Il s'intéressait surtout à l'histoire et à la géographie. Et c'est dans ces matières qu'il a obtenu ses certificats à l'Université de Montpellier.

Est-ce le fait d'être né à Vevey ? Il portait un amour immodéré à la Suisse et adorait décorer sa classe avec des affiches sur ce pays qu'il allait chercher sur place quand il était en vacances ou se faisait envoyer par l'Office du tourisme.

Lui aussi a assuré les études du soir pour les pensionnaires pendant quelques années. Il a toujours gardé un très bon souvenir de cette période car il aimait aider les élèves.

A l'époque, les cours étaient donnés ex cathedra. Il essayait de rendre l'enseignement le moins rébarbatif possible et vivant. Une fois il avait fait représenter par des élèves une scène de la mythologie en classe. C'était mieux pour retenir les noms des déesses et des dieux romains.

A Noël, il avait à cœur de faire une petite fête avec ses élèves. Il apportait, en guise de récompense, des boîtes de chocolat et des livres.

Bichette, tel était le surnom de mon oncle au collège de Lunel. Un surnom bien trouvé: il était mince, toujours élégant et gentil, un brin timide et craintif, même si parfois il pouvait monter sur ses grands chevaux.

D'un caractère doux, il a toujours entretenu de bons rapports avec ses principaux et ses collègues, surtout les gens du cru puisqu'il les retrouvait chaque année à la rentrée.

L'année de ses 60 ans, en 1978, il a décidé de prendre sa retraite. En effet, les programmes changeaient cette année-là et il a jugé préférable d'arrêter.